

L'ONE organise une journée « Tout est présence. Cultivons le lien au cœur de l'accompagnement » le 12/12/2024

20 ans de la fonction de « **réfèrent maltraitance** » au sein de l'ONE.

Pensée sous le thème de « *Tout est présence. Cultivons le lien au cœur de l'accompagnement* », cette journée est l'occasion de partager avec vous ce travail d'accompagnement que nous menons côte à côte.

Un partenaire enfants-parents (PEP's), un enfant, une famille, l'émergence de fragilités, ... c'est souvent le début de l'histoire d'où se construit l'ancrage de nos présences communes autour des parents.

Rejoignez-nous ce 12 décembre 2024 à Louvain-La-Neuve pour une journée riche d'échanges ! Au programme : intervention de Christian DEHASPE, diffusion de vidéos, partages et pièce de théâtre co-écrite et jouée par des membres de l'ONE.

Inscription possible jusqu'au 28 novembre : <https://forms.office.com/e/NeERzUR3Lj>